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【会 長】島田敏郎 

【副会長】斎藤英雄 

【幹 事】桑原福治 

【副 SAA】星野信吾 

【点 鐘】  会長 島田敏郎会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 

      四つのテスト ＣＤ  

【ゲスト】 公共イメージ委員会委員長  

            高橋満広様(大宮南RC) 

【ビジター】大宮南RC会長エレクト 野本悦子様 

次年度役員が参加する地区研修協議会があります。

また6月4日には第二グループによるIMが予定されて

おります。 

合同例会につきましては5月26日に越生毛呂RCとの夜

間移動例会、６月10、11日に南砺RCの55周年に参加

を兼ねた親睦旅行が予定されております。親睦ゴル

フについてですが3月23日には東松山・小川・東松山

むさしとの４クラブ合同でまた、４月11日には志木

クラブと４月25日には第二グループのゴルフコンペ

が予定されております。是非、残りの3か月も積極的

なご参加をいただき、皆様と楽しい時間を過ごして

いければと考えておりますので、よろしくお願いい

たします。  

さて、今月13日から19日は世界ローターアクト週

間という事で、ロータリーの友３月号にローターア

クトに関する特集が掲載されています。そこで本日

は、私からローターアクトについて簡単ですがお話

をさせて頂きたいと思います。ローターアクトクラ

ブとは、18歳以上の若者が集まり、地域社会のリー

ダーたちと意見交換をしたり、リーダーシップと専

門的なスキルを育んだりしながら、奉仕活動を行う

団体です。簡単に言えば、ロータリークラブの会員

が若いバージョンというイメージです。富士見クラ

ブの周辺では川越や大宮にローターアクトクラブが

あり、それぞれ近隣のロータリークラブがスポン

サーとなっています。ローターアクトクラブは、

1960年代、アメリカ・ノースカロライナ州のシャー

ロット・ノースRCが、青少年たちがロータリーで活

躍できる場が必要であるとして提唱し、ノースカロ

ライナ大学チャペルヒ校に設立されたことが始まり

といわれ、現在では世界に１万以上のクラブがあ

り、１７万人以上の若者が所属しています。標準

ローターアクトクラブ約款にあるローターアクトク

ラブの目的には、ロータリアンがローターアクター

の活躍や成果を認めること、ローターアクターが楽

しみながら奉仕活動を行うことが書かれています。 

 

 

 

 

 みなさん、こんにちは。 

３月に入り、暖かく過ごしや

すい陽気の日が増えてまいり

ました。今週の月曜日には、

マスクの着用が任意となり、

今後もコロナウィルスへの対

応方針が徐々に変化していくようです。 

先々週は、東松山むさしクラブとの合同例会にお集

まりいただき、ありがとうございました。むさしク

ラブの会長からはたくさんのお酒の差し入れをいた

だき、むさしクラブの参加者の方々と大いに盛り上

がり親睦を深めることができました。また、先週の

３月１１日にはロータリー希望の風奨学金の募金活

動にご協力をいただきありがとうございました。市

内３駅にてボーイスカウトの方々と合同で募金の呼

びかけを行い、今年度は、120,296円を集めることが

できました。大変多くの方に寄付をいただき感謝い

たしております。震災から今年で１２年が経ちます

が、これからも長期的な目線でこの活動を続けてい

けるよう、ご理解とご協力をよろしくお願いいたし

ます。今年度も残すところあと３か月となりまし

た。あらためて、今後の行事についてご案内をさせ

ていただきます。まずは研修についてですが今月26

日に次年度会長が参加するPETSがあり、4月28日には 

【会長の時間】 会長 島田敏郎会員     

 

村田貴紀

1）例会変更の件 

1．志木RC 

 3月 1日（水)→移動例会  

  ロータリーの森清掃活動 10：00～11：30    

 3月 8日(水)→定款による例会取消 

 3月15日(水)→移動例会ベルセゾン 点鐘17:00               

   研修例会：円卓によるワークショップ例会  

   講師：林研修リーダー 

 3月22日(水)→定款による例会取消 

 3月29日(水)→定款による例会取消 

2．当クラブ 

 3月24日(金)→定款による例会取止め 

 3月31日(金)→クラブ協議会  

     次年度会長 PETS報告 点鐘12:30 

 4月 7日(金)→移動例会にて休会 

 4月 8日(土)→すわの森環境整備  

   集合時間 AM9:00 集合場所 氷川神社境内 

  4月14日(金)→書き損じハガキ回収 点鐘12:30 

  4月21日(金)→地区協議会に振替にて休会 

  4月23日(日)→地区協議会 埼玉工業大学深谷 

  4月28日(金)→定款による例会取止め 

2）次の書類を回覧します。 

1.2024～25年度 

  ガバナー候補者(ガバナーノミニー)の宣言  

         五十畑和彦氏 行田さくらRC 

2．12月号ガバナー月信 

3．バギオだより3月号 

4．2023～24年度米山記念奨学カウンセラー・ 

   オリエンテーションのご案内 

 4月2日(日)13;30開会アルカーサル迎賓館川越 

5．新座RC会報 

3）本日、次年度第2回理事会開催 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 吉原孝好会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 吉原孝好会員     

【幹事報告】幹事 桑原福治会員      3月17日 正会員数 免除会員  

会員数  24名  10名    

出席数  16名   5名  70％％ 

若者たちはローターアクトの活動をとおして、地

域のロータリアンから様々なスキルを得たり、広い

世界で友人関係を築くことで楽しみながら奉仕活動

を行ったりすことができるのです。ロータリーの活

動や精神を長く未来へつなげていくためには若者た

ちにロータリーを知ってもらい、活躍してもらうこ

とが必要です。又、ローターアクトの積極的な活動

は現在多くのクラブが抱える課題である会員増強の

対策にもなり得ると考えられます。本日は皆様にも

ローターアクトについて興味を持って頂ければと思

い、簡単ですがお話をさせて頂きました。さて、本

日は大宮南RCの高橋様より「今後のハイブリット例

会のあり方について」卓話を頂戴します。高橋様、

どうぞ宜しくお願いいたします。では皆様、本日も

宜しくお願いいたします。 

【贈呈】会長 島田敏郎会員 

◯親睦委員会⇒委員長 星野信吾会員 

1．4月の会員誕生祝 下山、羽石、西崎会員 

     夫人誕生祝  奥田会員 

        結婚祝  秋元、日鼻会員 

2.5月19日の例会プログラムは青少年交換留学候 

 補生、八幡 龍君の卓話といたします。 

3.本日、南砺RC55周年記念親睦旅行を回覧してま 

 す。宜しくお願い致します。 

◯R財団委員会⇒次年度会長 森田仁一会員 

 次年度もR財団補助金申請をします。 

◯会員増強委員会⇒委員長 森田仁一会員 

 今回、4名の入会見込みの方がありました。 

 理事会で検討したいと思います。 

米山記念奨学生の世話クラブ・

カウンセラーの桑原幹事に委嘱状

が届いております。1年間宜しく

お願い致します。 

次年度会長エレクト野本悦子様、公共イメージ推進  

委員会委員長 高橋満広様 

 本日はお招きいただきまして誠に有難うございま 

 す。大変光栄でございます。 

島田会長、桑原幹事、山城、坂本、萩原会員 

吉原、浅見、涌井会員  

 野本悦子様、高橋満広様、富士見RCヘようこそ。 

 本日の卓話、宜しくお願い致します。 

島田会長、桑原幹事 

 ロータリー希望の風奨学金の募金活動にご協力を 

 頂き有難うございました。 

浅見隆広会員 

 3月21日にFUJIMI☆クラフトビアフェスタときらり 

 ふじみにおいて開催します。実行委員長として頑 

 張りますので宜しくお願い致します。 

西崎会員 

 誕生月にて。     本日の合計￥23,000 

【紹 介】 プログラム委員長 浅見隆広会員 

今回「ロータリーのIT化」という

事でコロナ禍もありZOOMという

ツールによるハイブリット例会も

始まり設備ややり方などの情報交

換を涌井IT委員長も高橋さんと大

宮のホタルの会で共通の知人であ

る事から卓話を高橋さんにお願いすることとなりまし

た。高橋さんと事前打ち合わせをさせて頂いていると

きに印象深いお話が、社会奉仕事業を一歩踏み込んだ

地域社会奉仕事業と地域という言葉を足すことでテー

マが具体化して絞り込めてくるという点、大宮南RCは

女性会員も多くおられるという点、ZOOMも各会員が

個々で入るのではなくサテライト参加ということで何

人かで集まって参加する形式もありますという点、Ｉ

Ｔというのはインターネットのテクノロジーではなく 



3駅ともに開始時間14;30～終了時間16:30 

ふじみ野リーダー 斉藤重治会員 
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鶴瀬駅リーダー 

日鼻 靖会員 

 尾崎功会員 

 尾崎会員 

 長根会員 

 柳田会員 

 事務局 

 

 

 

みずほ台駅リーダー 

下山定夫会員 

 桑原幹事 

 星野会員 

 萩原会員 

 斉藤英会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

終了後、例会場にて日鼻委員長、奥田会員、尾崎

孝会員、萩原会員、事務局で集計を担当しました。      

 

    ～皆様お疲れさまでした。～ 

【卓話】RI第3G大宮南RC 公共イメージ推進委員会 

    委員長 高橋 満広様 

●卓話で主な内容 

・「IT」とは、「インター

ネット・テクノロジー」では

なく、元は「ICT＝インフォ

メーション＆コミュニケー

ション テクノロジー」である

ということ。つまり「IT」で大切なのは、情報やコ

ミュニケーション、さらには「交流」や「親睦」、

「懇親」を含めてそれをいついかなる時でも、オンラ

インを活用・併用していかに円滑に、十全に行える

か、という観点。 

・大宮南RCでも、コロナ禍の中でリアルな例会が開催

自粛となってしまった際に、すぐには「オンライン例

会」とはならなかった。リアルで対面して会話をし

て、親睦してこそロータリークラブの仲間というこれ

までずっと大切にしてきたものを、簡単に「じゃあ、

次からオンラインで」と、することはできない。た

だ、かなり長引くコロナの影響の中で少しずつ会員の

中に「全く何もしないよりは、オンラインでも」とい

う機運が高まり、少しずつ、一歩一歩、オンラインを

活用した例会を開催するようになった。 

・大宮南RCでは、そんなオンラインを活用した例会実

施のパターンとして、「サテライト会場」という、ど

うしても一人でオンライン参加することが環境的に難

しい会員が、オンラインで参加できる会員の元に少人

数で集い、参加するという形が自然発生的に生まれ

た。これは先述の「ロータリーらしさ」を大切にしな

がらもオンラインを活用するという意味で、コロナ禍

の中での例会開催の大きな可能性、実績となった。 

・とにかく大切なのは、「IT化」「DX化」が目的では

なく、いかにロータリークラブらしく、交流や親睦、

懇親そして奉仕を、どんな社会環境下においても実践

することができるか？というのがIT活用の目的であ

り、一つの手段に過ぎないということ。それぞれのク

ラブで特色、特長、歴史があるので、それを第一に大

切にしながら、それぞれのクラブにマッチしたIT化を

考えたり、議論すること自体も一つの「コミュニケー

ション」の機会として捉えて、様々な実施パターンの

可能性を探っていただけたらと思います。 

 

【お礼】 

  会長 島田敏郎会員 

  
  本日は有難う 

     ございました。 

インフォメーションとコミュニケーションのテクノロ

ジーで当たり前のことの技術革新だという基本を忘れ

ないほうがいいですよという内容がありました。その

あたりをぜひ話題に取り組んでいただき卓話をお願い

したいとご依頼をさせて頂きました。 

本日はよろしくお願いします。 

    【点 鐘】会長 島田敏郎会員    

【ニコニコBOX】本日出席会員より頂きました。 

           本日合計 ￥21,000 

    【点 鐘】会長 島田敏郎会員    

【懇親会】司会 親睦委員長 星野信吾会員 

  乾杯 

  坂本元彦PDG 

 

【贈 呈】 

 会長  

 島田敏郎会員  

 3月分の助成金を差し上げます。 

 【お礼】 

 米山記念奨学生 

   オダヒョンさん           

 有難うございました。 

 

【閉会】 幹事 桑原福治会員 

 

【2次会】 

川越  

 コンプリオにて 

東松山むさしRCの 

       会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

みなさん、こんばんは。 

本日は、東松山むさしクラブと富士見クラブの合同例

会にお集まりいただき、ありがとうございます。今年

度会長を務めさせていただいております島田です。東

松山むさしクラブさんとは、8年前当クラブの坂本PG

が、ガバナー時代に行った、ガバナー訪問がきっかけ

で縁ができ、7年前から、合同例会や年2回の親睦ゴル

フコンペを行わせていただいております。コロナウィ

ルス感染拡大の影響で、今回の合同例会は3年ぶりの

開催となりました。久しぶりに皆さんとお会いでき、

大変うれしく思っております。東松山むさしクラブさ

んとは、私個人としても、とても縁が深くお付き合い

をさせていただいているクラブの一つであり、今日の

日を非常に楽しみにしてまいりました。13年前の2009

年に私はロータリーに入って初めて地区役員に選出さ

れ、当時の新世代部門委員会、今で言う青少年奉仕委

員会のライラ委員会に入りました。その時の新世代部

門委員長が東松山むさしクラブの野口さんで、ライラ

委員には同じくむさしクラブの宇津木さんがいらっ

しゃいました。お二人には地区の会議のあと、よく飲

みに誘っていただき、むさしクラブの他の会員の方も

紹介していただく機会もありました。むさしさんは例

会が夜間例会で、麻雀やカラオケ等の同好会を例会後

に実施していたり、青少年奉仕や社会奉仕の活動にも

積極的に取り組んでいたりと、当時若くて非常に活気

のあるクラブだなあという印象を受けたのをよく覚え

ています。私自身、他クラブと交流を持ったのはその

時が初めてだったということもあり、新しいロータ

リーの楽しみを経験させていただきました。現在、富

士見クラブは会員増強が課題となっておりますが、今

年度は「ロータリーの基本に返ろう」をスローガンに

会員全員で課題解決に取り組んでいるところです。私

がむさしさんと初めて交流の機会を持った2009年当

時、むさしさんの会員数は30数名だったと記憶してお

りますが、現在は40名を超えていると伺っています。

やはり、活気のあるところには人が集まるものです。

今後の富士見クラブをもっと盛り上げられるよう、全

員で活気のある雰囲気を作ってゆきたいと考えており

ます。まずは、今日の合同例会を大いに楽しんでいた

だき、東松山むさしクラブさんと富士見クラブとの親

睦を深めていただければと思います。 

本日もどうぞ、よろしくお願いいたします。 

会報・IT委員会          週報担当:涌井英樹 

   委員長：涌井英樹 副委員長：西崎哲章 

  委 員：羽石 隆 浅見隆広 

【点 鐘】  会長 島田敏郎会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 米山記念奨学生 オダヒョンさん 

【会長の時間】 会長 島田敏郎会員     


